



藤下チツさん(108歳 最高齢)

長寿祝い訪問

9月第3月曜日(本年は9月16日)は長年にわたり社会に尽くしてこられた高齢者を敬愛し長寿を祝う「敬老の日」です。

9月末時点で、最高齢者、90歳、88歳、80歳の方々を対象に長寿祝金を、100歳の方々には祝金と記念品を贈呈しました。

今年度の対象者数	80歳	160名	88歳	119名
	90歳	79名	100歳	11名
	最高齢者			1名



おおすみハナマルシェ図書贈呈式

9月2日(月)、大隅半島で作られる商品の魅力発信と、作り手同士での交流の場を設けることを目的に結成されたグループ、「おおすみハナマルシェ実行委員会」の代表隈崎和代さんが、イベントなどを通して得た収益の一部を本にして寄贈していただきました。

隈崎さんは、「デジタル化が進んでいる中で、アナログの絵本を手にとって、ページをめくり想像を膨らませてほしい」と話されました。



かごしま黒豚を学校給食に提供

ナンチクグループ(株式会社ナンチク、志布志畜産株式会社)から、9月6日「黒の日」にあわせて、大崎町、志布志市、曾於市の小中学校にかごしま黒豚肉を学校給食の食材として提供しました。

いただいたお肉は、「黒豚肉うどん」にして9月6日(金)に町内の小中学校の給食で提供されました。中沖小学校5年生の中川結尋さんは「肉もうどんも大好きなので最高の組み合わせです。柔らかくてとても美味しい」と笑顔で頬張っていました。



ビーチバレー 全国大会出場!

8月24日(土)～25日(日)に、愛知県碧南市のビーチコートでおこなわれた「全日本ビーチバレーボール中学選手権大会」に鹿児島県代表として大崎中学校2年生ペア(加藤凜夢さん・猪股結太さん)が出場し、ベスト14の成績を収めました。

「全国の予選を勝ち抜いた52チームだったので、とてもレベルが高かったですが、予選を1位で通過できて嬉しかった。普段指導していただける大和さんや高辻さんに感謝しています。また来年も県予選を勝ち抜いてチャレンジしたい」と感想を話していました。